

FSR Informatik - Sitzungsprotokoll

Datum: 28.06.2018

Beginn - Ende : 18:10 Uhr bis 20:05 Uhr

Anwesende:

- ★ Bill Schirmeister
- ★ Daphne Auer
- ★ Evan-Lucas Möller-Stechbart (Lucas)
- ★ Hannah Steil
- ★ Robert Avemarg
- Andreas Goral (Ango)
- Christian Krauß
- Johanna Berresheim
- Maximilian Hagner
- Sarah Bachinger
- Tobias Gäbler

Entschuldigt fehlend:

- ★ Felix Niemeyer
- ★ Patricia Schäfer (Patti)
- ★ Sven Janßen
- Annika Wilson
- Christoph Staudt
- Daniel Siegmann
- Fabian Senf (Senfo)
- Fanli Lin
- Julien Klaus

- Marco Venus

- Sabrina Arnold

Die gewählten (d.h. abstimmungsberechtigten) Mitglieder sind jeweils mit einem ★ gekennzeichnet.

Gäste:

- Paul Köppert

Leiter der Sitzung: Lucas

Protokollant: Robert (bis 19:00 Uhr), anschließend Daphne

Beschlussfähig: Ja.

1 Post

- **Rückmeldung.** Die Plakate zur Erinnerung an den bis zum 15.08.2018 zu überweisenden Semesterbeitrag werden im Sozialraum und an die FSR-Pinnwand, sowie auf Facebook gepostet.
- Die Uniklinik sucht studentische Hilfskräfte.
- **Lehramtsrat.** Der Lehramtsrat lädt zum Mittwoch, den 04.07., ein.
- **inverse Stadtrallye.** Die Bilder von den Gruppen werden am Mittwoch, den 04.07., zwischen 11:00 und 12:00 Uhr im Windows-Pool 2 verteilt. Interessierte können sie sich dort mit Stick abholen.
- Wir bewerben die Sommeruniversität in Bremen, wie auch der Summer School vom 03.09. - 07.09.
- **Ergebnisse Gremienwahlen** Die vorläufigen Ergebnisse wurden auf der Homepage der Uni veröffentlicht. Die Wahlbeteiligung der Fachschaft Informatik lag bei 18,2 %.

2 Veranstaltungen

2.1 Spieleabend am 22.06.

Der letzte Spieleabend ist gut angekommen. Etwa 25 Menschen waren im Laufe des Abends da, obwohl wir die Veranstaltung an einen Freitag gelegt haben. Wir haben eine Statistik angefangen, bei der die Gäste angeben sollten, auf welchem Weg sie von der Veranstaltung erfahren haben. Felix hat sie in das Wiki geschrieben. Wieder einen Freitag für solche Veranstaltungen zu wählen wurde befürwortet. Wir wurden auch gebeten, bald wieder einen weiteren Spieleabend zu veranstalten.

2.2 Semesterabschlussgrillen am 06.07.

Am Freitag, den 06.07., wollen wir mit den Mathematikern und Bioinformatikern grillen. Hilfe wird seitens der Mathematiker noch beim Abbau gebraucht. Johanna, Ango, Tobias, Daphne und Christian wollen helfen. Es wird diskutiert, ob wir das Grillgut subventionieren und wollen in der Hinsicht die Mathematiker noch um eine Stellungnahme bitten.

2.3 Vollversammlung am 12.07.

Wir müssen wieder eine Vollversammlung machen. Dazu wird die letzte Vorlesungswoche gewählt, wir legen uns auf den 12.07. um 18:00 Uhr fest. Anschließend findet ein Spieleabend statt. In den letzten Jahren haben wir Pizza spendiert bekommen, für dieses Jahr schlägt Max vor, Pizza auf Spendenbasis zu bestellen, analog zum Verkauf von Bratwüsten ect. beim Grillen. Ango aktualisiert die Präsentation, Felix gestaltet das Plakat, Johanna druckt und hängt sie auf. Über den Verteiler wird eine Mail geschickt. Max macht sich Gedanken zur Versorgung.

2.4 Halloweenparty 2016

Wir beschließen die Finanzierung des Fotografen Tom Wenig für die Halloweenparty 2016 über 175€ nach.

Abstimmung:	
Dafür:	5
Dagegen:	0
Enthaltung:	0

2.5 Klausurtagung am 30.06./01.07.

Die Tagung soll am Samstag ganztägig stattfinden, der Sonntag soll vor dem Mittagessen abgeschlossen werden. Für das Abendessen sind Sarah und Max verantwortlich, es soll Nudeln mit Tomatensauce geben. André wird einen Vortrag zur Hochschulpolitik halten, als Dankeschön backt Johanna einen Kuchen für ihn. Auch Tobias wird backen, allerdings für unsere Pausen oder die Abendgestaltung. Dort wird sich ein Spieleabend gewünscht. Daphne schlägt vor, das Gruppenbild für die StET am Samstag zu machen. Dem wird zugestimmt; Max bringt ein Stativ und seine Kamera mit.

Für Moderationsmaterial und Referentengeschenke beschließen wir 25€.

Abstimmung:	
Dafür:	5
Dagegen:	0
Enthaltung:	0

2.6 LAN-Party

Zu Beginn des Wintersemesters wollen wir mit den Mathematikern eine LAN-Party organisieren. Leif und Basti sind von Seiten der Mathematiker dafür

zuständig; bei uns können Bill und Ango Ideen liefern, die Veranstaltung aber nicht organisieren. Wir wollen Ilmenau nach Ideen, Problemen und Arbeitsumfang fragen. Tobias wird einen Veranstaltungsfaden schreiben und in den Discord stellen.

2.7 FIF-Kom Ende September

Zwischen dem 28.09. und 30.09. findet in Berlin die FIF-Kom statt (ausgerichtet vom: FIF - Forum InformatikerInnen für Frieden und gesellschaftliche Verantwortung e.V., vertreten durch Prof. Zehendner). Es steht zur Diskussion, ob wir eine gemeinsame Exkursion dorthin organisieren wollen. Wir würden mit 10 bis 20 Studierenden rechnen. (bei der CeBIT waren es etwa 10 Leute) Zehendner hat vorgeschlagen, Ende August eine Informationsveranstaltung zu halten und das FIF vorzustellen. Wir schätzen allerdings, dass diese v.a. in der vorlesungsfreien Zeit kaum besucht werden würde. Max wird Zehendner deshalb davon abraten.

Zehendner hat außerdem gefragt, ob wir die Zeitung für 30€ abonnieren wollen. In dem Fall ist das Meinungsbild negativ, ob wir uns die Zeitung leisten möchten.

Meinungsbild:	
Dafür:	2
Dagegen:	2
Enthaltung:	6

Er wird noch für uns herausfinden, ob wir das Abonnement kostenlos erhalten können.

2.8 Semesteropeningparty Mitte Oktober

Johanna und Christian möchten nach den StET voraussichtlich am 16.10. oder 18.10. einen Semesteranfangsparty mit den Fachschaften Physik und Psychologie planen. Am Tag selbst kann Sarah helfen. Wir machen ein Meinungsbild, ob wir die Party mitorganisieren und genug Leute stellen wollen.

Meinungsbild:	
Dafür:	4
Dagegen:	0
Enthaltung:	5

3 Gremien und Hochschule

3.1 Fakultätsrat

Patti und Daphne können voraussichtlich nicht an der kommenden Sitzung am 04.07. teilnehmen. Sie suchen nach Vertretung, Patti wird sich aber bemühen, sich trotzdem den Zeitraum zu schaffen.

3.2 KIF Bremen

Robert und Daphne brauchen zur Abrechnung noch die Teilnahmebescheinigungen von Patti und Max, sowie die Bahn-Stornierung von Max und die genaue Auto-Route.

4 Sonstiges

- **Umfrage zu den Willkommenstagen von Masterstudierenden** Hannah macht eine Umfrage zu der Betreuung und dem Informationsfluss zu Beginn des Masterstudiums (während der StET). **Und jetzt? wollten wir das bewerben oder so?**
- **Schließfächer** André wird bald die Regeln zur Nutzung aufhängen.
- **Becherausleihe** Daphne leiht 100 Becher für den 13.07. aus. Sie sollen am Montag wieder sauber im FSR-Raum sein.